

Thonon-les-Bains / Morzine-Avoriaz

Route des Grandes Alpes Gravel



Départ Thonon-les-Bains **Arrivée** Morzine-Avoriaz

Durée 5 h 00 min Distance 51,25 Km

NiveauDifficile

Cet itinéraire passe à proximité ou suit la voie classique de Route des Grandes Alpes® en empruntant, quand c'est possible, des chemins adaptés au gravel. Après avoir roulé en balcon audessus du lac Léman et bénéficié d'une vue inoubliable, vous basculez vers Lullin et la paisible Vallée Verte par le col du Feu (1120 m). Vous rejoignez ensuite les gorges de la Dranse, au cœur du Géoparc UNESCO du Chablais. Après un arrêt conseillé pour visiter le site des gorges du Pont du Diable, vous gagnez Saint-Jean-d'Aulps, Montriond et son lac (petit détour qui en vaut la peine), puis Morzine-Avoriaz, dans un panorama qui s'agrandit et laisse place aux premiers alpages.

L'étape en quelques chiffres

Points de passage :

THONON-LES-BAINS > Bois de la Ville > ARMOY > LYAUD > Chemin de Prélaz > Jouvernaisinaz > COL DU FEU > LULLIN > VAILLY > Outre Brévon > Linage > LA VERNAZ > le Jotty / Pont du Diable > Les Esserts > LA BEAUME > le Proméraz > Urine > SEYTROUX > rive gauche > SAINT-JEAN-D'AULPS > rive gauche > D328 > single rive droite > carrefour des Plagnettes > Route des Gets > piste à gauche > Palais des sports > MORZINE (Le Bourg)

À ne pas manquer

- Thonon-les-Bains: Au bord du Lac Léman, l'un des plus grands lacs naturels d'Europe, aux allures de Riviera, Thonon-les-Bains propose de nombreuses visites: château de Ripaille, petit port, pôle culturel de la Visitation, musée du Chablais, basilique de Saint-François-de-Sale... Devant l'office de tourisme, la stèle du kilomètre 0 est le point de départ des grandes itinérances alpines: Route des Grandes Alpes® (vélo, moto, auto), Chemins du Soleil (VTT), Petites Routes du Soleil (vélo), Grande Traversée des Alpes par le GR5 (randonnée pédestre).
- Les Gorges du Pont du Diable : Entre Thonon-les-Bains et Morzine-Avoriaz, une halte s'impose pour découvrir les Gorges du Pont du Diable, géosite du Géoparc mondial UNESCO du Chablais. Un karst tourmenté, qui témoigne de la puissance de l'érosion, dans un décor naturel fantastique.
- Morzine-Avoriaz : Au cœur de l'ensemble franco-suisse des Portes du Soleil, Morzine-Avoriaz associe le charme d'un beau village et l'architecture audacieuse d'une station à la réputation internationale. Morzine-Avoriaz est une destination de tradition cycliste depuis plus de 40 ans, grâce à l'accueil de nombreux événements vélo : ville-étape du Tour de France à 22 reprises depuis 1975, Critérium du Dauphiné, Tour de l'Avenir, cyclosportive de l'Étape du Tour... Sans oublier le VTT, dont les Portes du Soleil sont l'un des spots mondiaux.





